

---

Die Volksbank Hameln-Stadthagen und die Deister- und Weserzeitung initiieren ein Gewinnspiel für alle: Unterstützen Sie vom 25. November bis 21. Dezember 2022 den heimischen Handel: Nur dann haben Sie die Chance auf 10 000 Euro.

Es ist seit Jahren ein Klassiker in der Vorweihnachtszeit - und endlich auch in diesem Jahr wieder. Das

Weihnachtsgewinnspiel der Dewezet und

Pyrmonter Nachrichten startet am Freitag, 25. November. Hauptsponsor ist die

Volksbank Hameln-Stadthagen. Wer lokal einkauft, hat die Chance, 10 000 Euro zu gewinnen. Und das geht ganz einfach: Unterstützen Sie Ihre Heimat.

## **Ab einem Einkaufswert von 10 Euro werden Sie mit einer Gewinnspielkarte belohnt**

Die Weihnachtseinkäufe, Dinge des täglichen Bedarfs oder einfach mal bummeln – shoppen Sie lokal in einem der teilnehmenden Geschäfte und werden Sie ab einem Einkaufswert von 10 Euro mit einer Gewinnspielkarte belohnt.

Füllen Sie die Gewinnspielkarte mit Ihren Daten aus und werfen Sie sie noch beim Händler in eine der ausgestellten Heimat-Weihnachtsgewinnspiel-Boxen.

Der Inhalt aller Boxen wird vor der großen Gewinnspielauslosung am 22. Dezember 2022 um 14 Uhr in einer Lostrommel zusammengeführt. Die Ziehung des 10 000-Euro-Gewinners findet dann unter notarieller Aufsicht statt und wird live im Internet von der Dewezet übertragen.

Das Gute: Je mehr und öfter Sie vom 25. November bis 21. Dezember vor Ort einkaufen, desto mehr Gewinnkarten erhalten Sie und desto höher ist Ihre Chance auf die 10 000 Euro.

Anzeige



---

“ Das Weihnachtsgewinnspiel hat einen großen regionalen Charakter und ist im Laufe der Zeit ja auch zu einer Tradition geworden. ”

Patrick Eschert, zuständig für Vertriebsmanagement und Marketing bei der Volksbank Hameln-Stadthagen

Lokal shoppen und gewinnen

## Jetzt geht es los: Wer gewinnt 10 000 Euro beim Weihnachtsgewinnspiel?

WESERBERGLAND. Das Weihnachtsgewinnspiel von Volksbank Hameln-Stadthagen und der Deister- und Weserzeitung beginnt. Am heutigen Freitag, 25. November, geht es los. Die Devise: Lokal shoppen und die Chance auf einen Gewinn sichern.

veröffentlicht am 18.11.2022 um 18:00 Uhr

aktualisiert am 25.11.2022 um 13:08 Uhr



Bei Warnecke am Hochzeitshaus in Hameln gibt es - wie in anderen Geschäften auch - ab 25. November die Gewinnkarten für einen Einkauf ab 10 Euro. Mitarbeiterin Gabriele Meyer präsentiert eine Karte. Foto: kk



Karen Schreiber  
Reporterin  
[zur Autorensseite](#)

---

Aus Sicht des Hauptsponsors Volksbank Hameln-Stadthagen, ohne die ein solches Projekt nicht möglich wäre, eine tolle Sache! „Dieses Weihnachtsgewinnspiel ist ein Anker. Viele Menschen nehmen daran teil. Es hat einen großen regionalen Charakter und ist im Laufe der Zeit ja auch zu einer Tradition geworden. Ich glaube, dass viele Leserinnen und Leser und damit Teilnehmerinnen und Teilnehmer darauf warten“, sagt Patrick Eschert, zuständig für Vertriebsmanagement und Marketing bei der Volksbank Hameln-Stadthagen. Er sieht einen entscheidenden Vorteil im Zusammenspiel der Kräfte vor Ort. „Mit solchen Aktionen unterstützen sich Einzelhandel, Gastronomie und Dienstleister aus der Region gegenseitig. Deswegen sind auch wir als regionale Genossenschaftsbank mit von der Partie. Alles, was der Region guttut, tut uns selbst gut.“

## **Mehr als 25 Geschäfte machen bisher mit - und es werden noch mehr**

Mehr als 25 Geschäfte aus der Region machen bis jetzt mit - und es werden immer noch mehr, die sich daran beteiligen und ab dem 25. November für einen Einkauf ab 10 Euro Gewinnkarten ausgeben werden.

Das Weihnachtsgewinnspiel ist von den Menschen für die Menschen in der Region. "Wir wollen auch jetzt wieder ein Wir-Gefühl damit schaffen“, sagt Sören Hergenröther, Leiter der Konzeptschmiede der Dewezet, die bei diesem und weiteren Projekten die Fäden in der Hand hält. Ein Wir-Gefühl, das den Sinn für die Heimat und die Umgebung unterstreicht. Medienhaus, Hauptsponsor und teilnehmende Unternehmen werden zu einer Einheit!

Worauf warten? Auf den 25. November natürlich. Alle teilnehmenden Geschäfte sind auf einer [Internetseite](#) aufgeführt, zudem wird in der Dewezet und den Pyrmonter Nachrichten am Donnerstag, 24. November, eine Sonderseite mit allen wichtigen Infos erscheinen.